

den 22 Juli 1988

Seiner Exzellenz Hgr M. AICHERN
Bischof von Linz

Herrenstrasse 19
Postfach 251
4010 LINZ
A AUSTRIA

Liebe Exzellenz und Konfrater,

K O P I E

Herr Paul BRUSSON aus Ougrée, neben Lüttich, hatte Ihnen eine Korrespondenz gesandt, betreffend den Pater Johannes GRUBER aus Linz, der am 7 April 1944 im Lager Gusen-Mauthausen ermordet wurde und dessen Betragen musterhaft, heldenhaft, tief christlich gewesen wäre.

H. BRUSSON versichert, er selbst und viele Andere hätten ihr Leben dank Pater GRUBER gerettet.

Er äussert den Wunsch dass man für Pater GRUBER die Möglichkeit der Seligsprechung einsehen möchte...

H. BRUSSON hat ^e mit uns diesbezüglich wiederum Kontakt genommen. Deswegen, um ihm eine Antwort geben zu können, möchte ich ~~Sie~~ diese Korrespondenz empfehlen und diese Bitte an Ihre Aufmerksamkeit erinnern. Ich danke im voraus.

IN der Gemeinschaft mit dem Hgen Lambertus und mit meiner brüderlicher Erinnerung verbleibe ich

Ihr

+ A. Houssiau
Bischof von Lüttich